



Antrag an das 69. Studierendenparlament der Universität des Saarlandes

Antragsteller: RCDS Saar
Marc Bachmeyer

Ausweitung des veganen und vegetarischen Essenangebots auf den Campus Saarbrücken und Homburg

Das Studierendenparlament möge Folgendes beschließen:

Das Studierendenparlament fordert den AStA dazu auf in Kontakt zu treten mit dem Studierendenwerk und der Leitung des Campus-Markts/Unique/iCoffee, um das vegetarische und vegane Essensangebot bezüglich Zwischenmahlzeiten wie beispielsweise belegter Brötchen und Brote in Mensa-Café, Mensa Homburg, Campus-Markt und Unique auszuweiten. Das Mehrangebot von veganen und vegetarischen Produkten sollte jedoch nicht zur Verringerung der bereits bestehenden Produktvielfalt führen.

Ebenfalls sollte darauf geachtet werden, dass es mehr Varietät bei den vegetarischen Menüs in den Mensen Saarbrücken und Homburg gibt.

The student parliament calls on the AStA to get in touch with the Studierendenwerk and the management of the Campus-Markt/Unique/iCoffee in order to expand the range of vegetarian and vegan snacks such as sandwiches in the Mensa-Café, Mensa Homburg, Campus-Markt and Unique. However, the increased range of vegan and vegetarian products should not lead to a reduction in the existing variety of products.

Care should also be taken to ensure that there is more variety in the vegetarian menus in the Saarbrücken and Homburg canteens.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Justification:

To be given verbally.